

# Dandim 0824/Jember Terima Audensi Ketua IARMI Jember, Ajak Berperan Wujudkan Kondusifitas Kabupaten Jember

Siswandi - [JEMBER.UPDATE.CO.ID](http://JEMBER.UPDATE.CO.ID)

Apr 3, 2023 - 21:44



JEMBER – Satu demi satu organisasi kemasyarakatan, lembaga, instansi terus melakukan audensi dengan Dandim 0824/Jember, dimanfaatkan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso untuk menggalang soliditas, persatuan dan kesatuan serta mengajak masing-masing ikut berperan dalam

mewujudkan Konudisifitas Kabupaten Jember.



Demikian halnya saat audensi bersama Ikatan Alumni Resimen Mahasiswa Indonesia (IARMI) Kabupaten Jember yang dhadiri oleh Ketua Dewan Pimpinan Kabupaten Wiwik Murniati bersama pengurusnya, diruang kerja Dandim 0824/Jember pada Senin 03/04/2023.

Dalam Wawancaranya Wiwik Murniati selaku Ketua Dewan kabupaten IARMI Jember menyatakan, bahwa kegiatan terwsebut merupakan silaturahmi biasa, kita ingin mengenalkan diri pengurus kepada Dandim 0824/Jember selaku pejabat baru, yang secara eks offisio merupakan Pembina kita.

Kita sangat tersanjung sekali karena Dandim 0824/Jember berkenan menemui langsung di ruang kerjanya, sehingga kita dapat bertukar informasi terkait kegiatan-kegiatan yang kita laksanakan maupun kegiatan Kodim 0824/Jember selaku satuan kewilayahan. Jelas Wiwik Murniati.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang menyampaikan terima kasih atas silaturahmi yang dilakukan oleh IARMI Jember, ini merupakan kehormatan bagi kita, kerana beliau berkenan silaturahmi ke Kodim 0824/Jember ini.



Seperti kepada yang lainnya, keberadaan kita tentunya harus saling mengisi dengan yang lainnya, baik antar organisasi kemasyarakatan maupun dengan lembaga pemerintahan serta satuan TNI, saya menjgajak semua elemen masyarakat untuk ikut berperan dalam menjaga persatuan dan kesatuan, dalam berorganisasi tentunya kita harus berperan melalui organisasi masing-masing dalam ikut mewujudkan kondusifitas di Kabupaten Jember. (Siswandi)